



PEMERINTAH KOTA BALIKPAPAN SEKRETARIAT DAERAH

Jl. Jend. Sudirman RT. 13 No. 01 Telp. (0542) 421500 Ext. 601
BALIKPAPAN

Kode Pos 76110

Artikel : Balikpapan Pos
Hari, tanggal : Rabu, 26 Februari 2025

Kebutuhan Uang Kartal Ramadan dan Idulfitri Diprediksi Capai Rp1,99 Triliun

Kantor Perwakilan BI Balikpapan Sebut Alami Kenaikan 3 Persen

BALIKPAPAN- Menjelang Hari Besar Keagamaan Nasional (HBKN) Idulfitri 2025, Kantor Perwakilan Bank Indonesia (KPwBI) Balikpapan memproyeksikan kebutuhan uang kartal mencapai Rp1,99 triliun. Angka ini mengalami kenaikan sebesar 3 persen dibandingkan dengan periode Idulfitri 2024, yang tercatat sebesar Rp1,94 triliun.

Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia Balikpapan, Robi Ariadi, menjelaskan bahwa kenaikan ini sejalan dengan optimisme sektor perbankan terhadap pertumbuhan uang kartal selama bulan Ramadan 2025.

Salah satu faktor utama yang mendorong peningkatan ini adalah perkiraan menguatnya konsumsi rumah tangga (RT), yang didorong oleh kenaikan Upah Minimum Kota (UMK) 2025 di Balik-



Robi Ariadi

papan, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), dan Kabupaten Paser.

“Peningkatan kebutuhan uang tunai ini mencerminkan dinamika ekonomi masyarakat yang semakin membaik, terutama dengan adanya kenaikan UMK yang berdampak langsung pada daya beli masyarakat,” ujar Robi Ariadi.

Dalam rangka memastikan kelancaran distribusi uang tunai selama Ramadan dan Idulfitri 2025, KPwBI Balikpapan telah menyiapkan ber-

bagai langkah strategis. Salah satunya adalah penyediaan uang layak edar dalam jumlah yang cukup, baik dari segi nominal maupun pecahan.

Untuk mempermudah masyarakat mendapatkan uang tunai, Bank Indonesia telah menyiapkan titik-titik penukaran uang yang tersebar di berbagai bank di wilayah Balikpapan, PPU, dan Paser. Selain itu, Bank Indonesia juga akan menggelar kas keliling, yang akan diselenggarakan di berbagai landmark kota Balikpapan selama bulan Ramadan.

“Kegiatan kas keliling ini dilakukan agar masyarakat lebih mudah menukarkan uang mereka dengan pecahan kecil yang dibutuhkan untuk Lebaran,” jelas Robi.

Masyarakat yang ingin menukarkan uang dapat mendaftarkan diri melalui situs resmi Bank Indonesia di <https://pintar.bi.go.id/>.

Dengan sistem pendaftaran online ini, masyarakat bisa lebih mudah mendapatkan layanan penukaran uang tanpa harus antre panjang.

Selain kas keliling di Balikpapan, Bank Indonesia juga memastikan distribusi uang tunai di wilayah yang lebih jauh melalui kas titipan di Kabupaten Paser. Langkah ini bertujuan untuk memastikan bahwa masyarakat di seluruh wilayah kerja KPwBI Balikpapan dapat mengakses uang tunai dengan mudah selama periode Ramadan dan Idulfitri.

Selain memenuhi kebutuhan uang tunai, KPwBI Balikpapan juga terus mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya memahami dan menggunakan uang Rupiah dengan baik. Melalui program Cinta, Bangga, Paham (CBP) Rupiah, Bank Indonesia